



Das Projekt @CITY präsentiert sich auf der IAA Mobility

14.09.2021

Das Forschungsprojekt @CITY präsentierte sich auf der IAA Mobility 2021 vom 7. bis 12. September 2021 in München.



Auf dem Messestand des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie (BMWi) präsentierte sich das Forschungsprojekt → @CITY, das automatisierten Fahrfunktionen für den Stadtverkehr entwickelt. Besucher:innen des Messestandes wurden innovative Pilotanwendungen aus dem Bereich der Mensch-Fahrzeug-Interaktion in der virtuellen Realität demonstriert. Weitere Ergebnisse aus dem Projekt werden an der Abschlusspräsentation im Juni 2022 auf dem Testgelände in Aldenhoven präsentiert.